

Mot de bienvenue

Par M. Marc Fischbach, Vice-Président

Le Vice-Président, Marc Fischbach, salue les personnalités présentes et les remercie d'avoir bien voulu répondre à l'invitation du Cercle.

M. Fischbach explique que cette réunion n'a d'autre finalité qu'un premier échange de vues sur les sujets et les problèmes qui préoccupent au quotidien les citoyens de la région belgo-luxembourgeoise.

Le Club Werner ayant comme objectif la défense des intérêts des citoyens vivant et travaillant des deux côtés de la frontière, il s'agit d'abord à courte et moyenne échéance d'identifier les sujets prioritaires et d'en discuter dans des colloques thématiques afin de trouver les bonnes solutions susceptibles de convaincre les décideurs politiques tant du côté belge que du côté luxembourgeois.

A ce propos, Marc Fischbach rappelle que le Club Werner anciennement appelé « Cercle Européen Perspectives et Réalités frontalières » fondé en 1987 remonte à une idée de Pierre Werner, Ministre d'Etat du Grand-Duché de Luxembourg qui, dans sa vision de l'Europe, concevait la région limitrophe entre les 2 Luxembourg comme un véritable laboratoire de la promotion de l'intégration européenne.

Finalement, le Vice-Président se dit persuadé que toutes les communes belges et luxembourgeoises disposées à se rassembler et à travailler ensemble dans un grand élan de solidarité seront une force de proposition qui ne manquera pas de peser lourdement sur la volonté politique des autorités belges et luxembourgeoises.